
石川県スポーツトレーナー連絡協議会  
令和 2年度 第 1回理事会 議事録 

 

日 時：令和 2年 6月 16日（火） 20時 30分～21時 19分 

会 場：木島病院 会議室 

出席者：北岡克彦、河合甚敏、常盤和成、田中良和、宮川巌幸、西川典孝、定池 寿、 

守山成則、俵 大輔、吉本真樹、石川真依子 

 －11名－（会長、監事、理事 9名） 

 

≪議 題≫ 

報告事項 1；第 10回理事会議事録 

田中理事（総務部長）より、第 10回理事会議事録がメールにて送付済みとの報告があった。 

 

報告事項 2；会計報告 

 宮川理事（会計）より4月期から本理事会までの会計報告が資料に沿って報告があり承認。

令和元年度の役員交通費を本日出席役員に渡された。 

 

報告事項 3；これまでの中止となった事業について 

 田中理事より、本年度のトレーナー活動それに伴う活動もすべてなくなったと報告。 

 西川理事より、県民文化スポーツ部スポーツ振興課スポーツ振興グループ井波氏より本日、

連絡があり「科学的トレーニング特別強化事業“アスレティックトレーナー等によるコンデ

ィショニング指導”」について、本会の会員名簿とともに協力について理事会でまた話をした

いとの報告があった。 

 

協議事項 1；本年度、今後の事業計画について 

・スキルアップセミナーの開催 

 感染症対策を行いながら実技・講義両方で考えていく。施設によっては講習会等への貸し

出し不可な場所もあるので、考慮に入れながら木島病院体育館などを借りることができれば、

テーピングや怪我対応、それぞれのトレーナー活動の実際等、開催していければという協議

結果となった。開催時期は早めはいいと思うが時間はたっぷりあるので今後検討していく。 

 

・秋以降のトレーナー活動 

 守山理事（トレーナー部長）より、8月にある石川陸協の大会が開催されなければ何もない

可能性もある。開催できる大会は実施していく方針ということなので、どのような形になる

かまだ分からない状況との話があった。 

 

・認定継続ならびに認定講習会に関して 

 田中理事より提案。会員より、令和元年度総会・講習会開催中止となったことを受け、認

定継続等についてはどのようになっているのかという質問があった。本年度事業はほとんど

実施不可能のため、本年度は認定継続年度として据え置きしてほしいとのこと。 



 協議の結果、本年度1年間は認定継続期間を据え置きとして、認定継続に関しては来年度よ

り再開することで承認。 

 

 スポーツナース講習会は現在のところ開催予定と北岡会長から話があり、本会養成講習会

も実施ということで早めに準会員へ日程等を連絡するとの話があった。 

 

・今後の理事会等開催方法 

 北岡会長より、他の会議においてのリモート体験の話があった。イレギュラーな発言がし

難い、ハウリングの問題、発言を一人一人行う等の問題はあるが、移動する時間の無駄がな

い、十分協議できる、経費削減にもなる等メリットの方が大きいとの協議があった。 

 次回、理事会はZOOMで実施することを決定。守山理事がZOOM会議世話役を担当。実施

マニュアルも役員に送付し当日、スムーズに開催できるようにする。（ZOOM；無料プランは

40分の接続時間（2名以下は無制限）。40分以上時間を要する場合は、もう一度アドレスを送

付しつなぎ直す形になる。PC、スマホ、ipadでも対応） 

 

 学術研修会もこの形でいいと思うが、料金徴収方法や参加方法等、決めておくことも多く

ある。有料会員だけ見ることができるe-ランニングシステムという方法もある。まずは理事

会でリモートの試運転を行う。 

 

協議事項 2；感染症に対する本会活動ガイドラインについて 

 田中理事より提案。北岡会長から日本ハンドボール協会の感染症対策に関するガイドライ

ンがメールにて送付。本会も、簡単でいいと思うが感染症対策ガイドラインを作成しておい

た方がいいのではないか。 

 対外的（感染にかからない・広げない）にはガイドラインがあった方がよい、準備があれ

ば様々な状況に対応できる等の意見があり、日本スポーツ協会や石川県柔道連盟（西川理事

より後ほど田中理事の送付）が出すガイドラインのトレーナーに関する部分を選んで参考に

して、本会の感染症ガイドラインを作成することに決定。 

 大会等の運営に関わる感染症対策ガイドラインは必ず作成されているので、それに従いな

がら、本会作成のガイドライン活動の方針として定めておく（大会の主催者側からも対策等

を聞かれる可能性もある）。ガイドライン案作成は田中理事。 

 

協議事項 3；その他について 

 田中理事より、HPを更新したので確認をお願いしたい旨話があった。また、今後、活動の

案内等もHPに掲載していきたいとの話があった。 

 

協議事項は全て終了。次回、令和 2 年度第 2 回理事会を令和 2 年 7 月 21 日（火）と決定

し、第 1回理事会は終了。 

（議事録作成：田中良和〈総務部〉） 


